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発行日 令和 6年 (2024年 )8月 19日

南平岸地区の状況(R6.１.１現在)

世帯数；17,742世帯、人口；2９,666人

＜南平岸地区広報紙＞ 第78号

南平岸地区町内会連合会

まちづくり会「いきいき南平岸」

南平岸まちづくりセンター

平岸2条14丁目1-26(814-1440)

この広報紙は、三者による共同発行です。

南平岸地区 町内会連合会から

8月中旬から、南平岸会

館でWi-Fiが無料で利用でき

るようになりました！会館

をご利用になっている方で

あれば、どなたでもご使用

できます。

今後とも会館のより一層

のご利用、よろしくお願い

いたします。

「花いっぱい運動」を実施しました！

夏の交通安全街頭啓発を行いました！
7月16日(火)午前10時から、平岸

３条10丁目交差点付近で「夏の交通

安全街頭啓発」を行いました。

南平岸の各町内会の皆さんをはじめ、

交通安全実践会、交通安全母の会、平

岸小PTA、高台小PTAの皆さんなど、

暑さにも関わらず94名の方々にお集

まりいただき、「飲酒運転根絶」、

「スピードダウン」、「シートベルト

着用」などと書かれた旗を掲げながら、

ドライバーに対し交通安全を呼びかけ

ました。

豊平区役所から早瀬市民部長さんが

参加していただきました。参加された

皆さん、ありがとうございました。

今後の啓発活動の予定

秋 9月24日（火）午前10時～

集合場所：平岸プール駐車場（平岸5-14）

冬 11月13日（水）午前10時～

集合場所：平岸ひよっこ公園（平岸3-14）

※啓発場所がこれまでと変わります。

右地図参照

元気なまちづくり事業・新任理事勉強会・交流会を行いました！

このあと新井町連副会長から会の組織体制や各種助

成金の仕組み、事務局などについて説明がありました。

また長能まちづくりセンター所長に、まちづくりセン

ターの役割や地域との連携についてお話を伺いました。

南平岸町内会連合会では、これからも町内会どうしの

情報交換を継続し、町内会活動の活性化につながる取

り組みを検討していきます。

7月18日(木)午後５時から、南平岸会館で、この春から新たに町内会長となった方々

を対象に「町連新任理事研修会」を開催しました。研修には継続の町内会長を含む13名

が参加し、松浦町連会長から、南平岸町連は町内会長を町連の理事として、毎月の理事

会や研修会等で各町内会の実践例や課題を共有し交流していると挨拶がありました。

南平岸会館運営委員会から

フリーWi-Fi始めました！

6 月 5 日 ( 水 ) 、 「 と よ ひ ら

HANA-LAND事業」に関連して

「花いっぱい運動」を実施しまし

た。例年は、地域の小・中学校の

お子さん達と一緒に花植えしてい

ましたが、当日は雨天のため、お

子さん達は不参加。地域の方々の

みで花植えを行いました。ご協力

いただいた地域の皆さん、ありが

とうございます！

また、水やりなどの植樹桝の維

持にご協力いただいている方々、

いつもありがとうございます！

土起こしの様子

会館前のマリーゴールド

町連ＨＰは

こちら

花植え後の植樹桝
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「若者×町内会 交流プロジェクト」始動。

意見交換会を行いました！

７月７日(日)午後３時から南平岸会館において、若い世代が町内会活動や南平岸地域に関

心をもち気軽に参加できる取り組み、中高生と町内会長が意見交換しました。これは町連

創立30周年記念事業・記念パンフレット制作の企画のひとつとして、若い世代と町内会長

による座談会を行ったなかで、町内会や地域の活性化に結びつくアイデアが数々出された

ことから、実現化に向け動き出したものです。

記念パンフレットの感想や周囲からの反響等の話題から始まり、多世代が楽しんで参加

できそうなイベントやボランティア活動の案へと話題が膨らみました。まずは今秋「地域

発見！ クリーンウォークラリー（仮称）」を行う方向で準備を始めることが決まりました。

今後、企画や運営に中高生のさらなる協力を呼びかける予定です。イベント等の詳細は、

回覧やホームページで告知の予定です。町内会員の皆さんの参加・協力をお願いします！

きれいなまちづくり事業・「とよひらHANA-LAND事業」に協力。
町内を花で彩りました

５月中旬から６月初旬にかけて、南平岸地区の13町内会の皆さんが沿道の植樹ますに

花苗を植えました。事前に土起こしや除草を行い、約16,600 株の花苗を植えて、初夏の

南平岸地区を花で彩りました。植花後の水やり・草取りなどでは、おもに町内会役員や会

員の皆さんのご協力をいただいています。昨今の暑さで水不足になる植樹桝や、ごみが放

置される枡も見かけます。引き続き多くの皆さんで気にかけ合い、きれいな南平岸のまち

づくりにご協力をお願いします。

例年ご協力いただいている「豊平平岸郵便局」さん、「平岸六条郵便局」さんに加え、フィットネスクラブ

「ルネサンス札幌平岸24」さんにもご協力いただきました！

南平岸商店街主催｢夏まつり｣に今年も出店！
南平岸エリアと町内会活動をPRしました

7月31日(水)に平岸小学校で開催された南平岸商店街振興組合主催「2024なんぴら夏

まつり」に、今年も町内会連合会でブースを出し、南平岸地域と町内会の取り組みのPR活

動を行いました！ 地図上から自宅の位置を見つけ町内会を知ってもらう展示や、「町内

会にしつもん！」「南平岸地区にあったらいいな♪」のコーナーでは、来場者の皆さんの

質問や願いを付箋に書いて貼ってもらいました。ゆったり集えるお店、子育てイベントや

文化施設、ホールや勉強場所など、さまざまな声が出されました。

ポスター大にして展示した「町

連30周年記念パンフレット」も、

暑いなか足を止めてじっくり読ん

でいただくことができました。同

時に行った赤い羽根共同募金にも、

たくさんお志をいただきました。

ご協力いただいた皆さん、ありが

とうございました。

「黄色いレシートキャンペーン」での応援ありがとうございます！
イオン南平岸店(令和５年11月まではマックスバリュー南平岸店)では、お買い物され

た方が毎月11日に発行される黄色いレシートを応援したい団体の交換ボックスへ入れて

いただくと、レシート金額の１％がイオンギフトカードとしてその団体に寄贈されます。

「いきいき南平岸」を応援したいとして投函していただいたレシートのキャンペーン贈

呈金額が、今年度は５万３千円となり、5月にギフトカードを贈呈していただきました。

いただいたギフトカードで、例年と同様「いきいき南平岸」で使用する事務用品や

「南平岸商店街振興組合」で運営している【こども食堂】で使用するお米などの食材を

購入させていただきました。【こども食堂】が、しっかりと地域に根付いていけるよう、

まちづくり会「いきいき南平岸」は【こども食堂】引き続き応援していきます。

「黄色いレシートキャンペーン」で「いきいき南平岸」を応援していただきました皆さ

ま、本当にありがとうございました！

なんぴら夏まつりに

こりんとめーたんが来ました！
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・９月26日(木)  

藻岩山

・10月10日(木)

野幌森林公園・納会

緑溢れる北大構内を楽しみました！

7月11日 (木 )北大北

12条正門よりウォーキ

ングスタート！ この日

は参加者35名。気温

25℃の夏空のもとポプ

ラ並木を眺めながら、北

大正門までの約２.５km

を歩きました。

今後の行事予定

洞爺湖畔

北大構内
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町連文化部から

南平岸パークゴルフ愛好会

第2回例会 いしかりパークゴルフ場
6月8日(土)、久しぶりにいしかりパークゴルフ場で

35名の参加者でプレーを楽しみました。

石狩は、風が強いイメージがありますが、当日は快晴で、

風も心地良くパークゴルフ日和でした。ここは、北海道

石狩市国道337号沿いにあり、A～Ｆコースまでの54

ホールで構成されているパークゴルフ場です。各コース

とも起伏に富んだ設計でプレーヤーを飽きさせず、どの

コースにも70m以上のホールが存在していて、皆さん、

真剣かつ楽しくプレーしました。

いしかりパークゴルフ場

第3回例会 いわみざわ公園パークゴルフ場ローズパーク
7月6日(土)、24名の参加で行いました。ここの

コースは、もともと林だった地形を活かしたコース

となっており、起伏に富んだコースや平坦なコース

など多彩です。平坦とは言え、カップが木の陰やら

真後ろだったり、難易度がやや高かったためか、

ホールインワンは出ませんでしたが、皆楽しくプ

レーしました！ 野うさぎにも会え、みんなでおい

しくお弁当をいただきました。

いわみざわローズパーク

ウオーキング南平岸

初夏の洞爺湖・浮御堂公園

コースをウォーキング！爺湖

畔を歩きました！

６月12日(水)、気温21℃と爽や

かな天候のなか、52名が参加し

「洞爺湖・水の駅」を起点に洞爺

湖を横目に見ながら洞爺湖沿いを

浮御堂公園までの往復約２kmを歩

きました。

野うさぎ

今後の行事予定

・９月７日(土)  

三川パークゴルフクラブ

・10月12日(土)

輪厚国際パークゴルフ

コース


